
Indicação

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

O Vereador que esta subscreve, considerando o interesse público, solicita à Mesa Diretora desta
Casa que encaminhe ao Executivo Municipal pedido de providências para:demarcar corretarmente
as linhas na quadra de basquete do Parque Ramiro Ruediger, as quais foram, inicialmente, demarcadas
incorretamente.
Justificativa: as linhas demarcadas inicialmente estão em desconformidade com as regras específicas de
demarcação.
Obs.1:   já foram adquiridas as tintas, faltando apenas a demarcação correta.
Obs.2: mais informações com Gabinete 21.
 

  

 

Sala das Sessões, 2 de dezembro de 2021.

Carlos Wagner - Alemão
Vereador
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